

# PUBLIK

## Hadiri Penutupan MPLS di SMAN 1 Seteluk, Kapolsek Seteluk Sosialisasikan Kamtibmas

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PUBLIK.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.PUBLIK.CO.ID)

Jul 13, 2024 - 10:44



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., beserta para undangan lainnya menghadiri Upacara Penutupan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMA Negeri 1 Seteluk yang dirangkaikan dengan Deklarasi Anti Kekerasan di Lingkungan Sekolah, Sabtu (13/07/2024).

Pada kegiatan yang berlangsung di Lapangan Apel SMA Negeri 1 Seteluk tersebut, Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mewakili Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada para siswa/i Sekolah tersebut, diantaranya tentang bahaya narkoba bagi generasi muda.

Disamping bahaya Narkoba, ia berpesan agar para siswa/i terkhusus kepada siswa baru yang baru saja menyelesaikan kegiatan MPLS agar menggunakan kesempatan belajar di Sekolah dimanfaatkan dengan sungguh-sungguh agar kelak lahir generasi yang jauh lebih baik dari saat ini.

“Jadilah siswa / murid yang patuh terhadap orang tua dan para guru sebagai modal utama untuk belajar. Manfaatkan waktu di usia ini untuk belajar dan terus belajar sehingga cita-cita yang diharapkan dapat diraih, “ucapnya.

Pada kesempatan itu pula Kapolsek menyampaikan informasi terkait siswa/i yang bercita-cita menjadi Polri agar mulai dari sekarang menjaga diri serta menghindari kebiasaan-kebiasaan yang tidak bermanfaat karena justru dapat memupuskan harapan dan cita-cita di masa akan datang.

Terakhir Kapolsek Menghimbau kepada para siswa yang menggunakan sepeda motor agar tidak menggunakan Knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis (Borong) karena itu dapat mengganggu kenyamanan orang lain.

“ Pelajar itu harus bisa jadi contoh untuk orang lain, oleh karenanya taati segala peraturan yang ada di Sekolah, “tutupnya.

Upacara Penutupan MPLS bagi siswa/i yang dinyatakan Lulus di SMA Negeri 1 Seteluk ini di hadiri Kepala Cabang Dinas Kabupaten Sumbawa Barat, Danramil 1628-03/Seteluk, Kepala Sekolah SMAN 1 Seteluk, Camat Seteluk, serta para siswa/i SMAN 1 Seteluk. (Adb)